
AM Kleinekathöfer betr. Beethovenstift, Rücktritt vom Bauvorhaben Königstraße  
1. Ist dies der Stadt bekannt? 
Antwort: 
Nein. 
 
2. Liegen der Stadt Bauvoranfragen, Anträge zum Abriss des bestehenden 

Gebäudes oder ähnliches vor? 
Antwort: 
Es liegt nichts Konkretes vor.  
 
AM Hanft betr. gerichtliche Auseinandersetzung zur Zukunft der Grundsteuer 
Gibt es von den kommunalen Spitzenverbänden oder der Verwaltung eine Stellungnahme 
bezüglich der aktuellen Entwicklung? 
Antwort: 
In der heutigen Mitteilung des Städte- und Gemeindebundes ist eine Stellungnahme 
veröffentlicht worden.  
 
AM Marx betr. Wohnkolonie auf dem Rhein, Hafengebiet  
Wird hier Grundsteuer gezahlt? 
Antwort: 
Bisher ist deutlich gemacht worden, dass dort niemand dauerhaft wohnt. Dieser Sachverhalt 
wird derzeit rechtlich geprüft, da ein anderer Eindruck entstanden ist. 
Sobald eine Klärung vorliegt, wird der Ausschuss in nicht öffentlicher Sitzung unterrichtet. 
 
 


